

Comunidad se opuso a la decisión de la Alcaldía

Aún no se trasladará urgencias del Centro de Salud El Castillo

El servicio de urgencias iba a ser movido hacia el Centro de Salud Danubio este primero de septiembre, hecho que preocupó a los habitantes de la comuna Cuatro, quienes gestionan una alternativa con la Alcaldía.



Suministrada / VANGUARDIA

Varias protestas ha liderado la comunidad del barrio El Castillo y sectores aledaños para evitar que se traslade el servicio de urgencias con el que cuenta este sector, en el centro de salud.

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

La salud es lo primero. Por eso cuando los habitantes de la comuna Cuatro se enteraron que la Alcaldía pretendía trasladar el servicio de urgencias del Centro de Salud El Castillo hacia el centro asistencial ubicado en el barrio Danubio, no dudaron en alzar su voz de protesta.

“Los entes encargados se deben poner la mano en el corazón y ver la cantidad de

gente perjudicada con ese traslado, con el hecho que no vaya a haber ni siquiera quién nos preste los primeros auxilios aquí”, dijo Clara Luz Ochoa, presidenta de la Junta de Acción Comunal del barrio El Castillo.

La líder comunal también recaló en que las deficiencias en el servicio de transporte público que hay en el sector hacen que trasladar una persona desde allí hasta el Centro de Salud El Danubio sea más difícil.



Suministrada / VANGUARDIA

Más de 40 barrios de la comuna Cuatro y sectores aledaños se benefician del Centro de Salud El Castillo.

BREVES

Libreta militar

Un grupo de 29 jóvenes víctimas del conflicto recibieron el certificado mediante el cual pueden acceder de manera gratuita a la Libreta Militar. La gestión fue realizada de manera articulada entre el Centro Regional para Atención a Víctimas - CRAV, el Distrito Militar #34 y la Unidad de Víctimas.

Pa' la Cuadra

Más de 200 familias recibieron atención personalizada en programas como el Sisbén, vacunación, Familias en acción, Becas Meritorias, vivienda con Eduba, entre otras, como parte del programa de la Alcaldía Pa' la Cuadra.

Vacunación antirrábica

La Secretaría de Salud de Barrancabermeja invita a los propietarios de perros y gatos a unirse a la jornada de vacunación antirrábica, que este jueves, 2 de septiembre, estará en el barrio Altos de los Ángeles, de 9:00 a.m. a 12:00 m.



CRÁTER EN EL PARQUE

Sonia Suárez
/ VANGUARDIA

Los huecos en las vías más transitadas por los barranqueños siguen siendo el 'lunar' de la movilidad en el Distrito; uno de ellos, la calle 48 con carrera 16, en pleno Parque Infantil.



Jornada de atención al 'parche del indio'

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Esta semana los habitantes de calle que hacen parte del 'parche del indio', que se concentran en inmediaciones del Sector Comercial, vi-

vieron una jornada diferente. Diversas instituciones que tienen a su cargo la atención a este tipo de población llegaron hasta allí con ropa, alimentos y útiles de aseo. Además, en una actividad li-

derada por la Secretaría del Adulto Mayor, Juventud e Inclusión Social, también pudieron acceder a servicios de vacunación, Sisbén, cedulación y atención psicosocial.

“Gracias a Dios que fue el que me los mandó para acá, necesitaba la ayuda. Mi recompensa fue ropa, jabón, crema dental, todo eso lo necesito”, afirmó Marina Gómez Gutiérrez, habitante en condición de calle.

Sobre la jornada, la secretaria del Adulto Mayor, Juventud e Inclusión Social, Sandra Galvis, puntualizó en que el mensaje que quisieron transmitir es brindar amor y apoyo a esta población.

“Estas personas lo han perdido todo y necesitan de toda la comprensión, tanto de la Alcaldía como de los ciudadanos, para poder mirarlos como personas que son y poder darles el trato que merecen. Lo que queremos es dejarles un mensaje de respeto”, agregó la funcionaria.

Duque, de visita en El Puerto por los 70 años de Ecopetrol

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Este viernes, 3 de septiembre, se espera el arribo a Barrancabermeja del presidente Iván Duque, quien estará como invitado especial de los actos protocolarios con los que Ecopetrol conmemora sus 70 años.

Aunque la fecha se cumplió el pasado 25 de agosto, el mandatario acompañará una serie de eventos especiales a realizarse este viernes, que incluirán una visita industrial por varias de las plantas de la factoría y por el Cuarto de Optimización de la Refinería, COR.

Ecopetrol, a través de su Oficina de Prensa, confirmó que se eligió a Barrancabermeja como escenario de esta celebración debido a que es el territorio en el que

DATO

La Refinería de Barrancabermeja reutiliza de manera sostenible 13,2 millones de metros cúbicos de agua al año, equivalentes al 60% del agua captada.

inició la historia del petróleo y que tiene una particularidad, y es que aquí confluye toda la cadena de exploración, producción, transporte y refinación de la industria.

La visita del presidente Duque a las instalaciones petroleras tendrá como anfitriones al presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón; al vicepresidente de Producción, Rafael Espinosa y al gerente

de la refinería de Barrancabermeja, Carlos Guillermo García. Una vez cumplida la visita industrial, la comitiva nacional se concentrará en las instalaciones del Club Miramar, para llevar a cabo el acto principal, el cual incluye la participación de 3 integrantes de la comunidad barranqueña. Por un lado, intervendrá el presidente de la Junta de Acción Comunal del corregimiento Meseta San Rafael, Fabio Hernández; también lo hará Daniela Arango, integrante del grupo de niñas que visitó el centro espacial de la Nasa, a través de la fundación She Is, la Alcaldía y Ecopetrol; y Alfonso Amarís, representante de Refiplas, beneficiario del programa Ecopetrol Emprende.



Suministrada / VANGUARDIA

La refinería de Barrancabermeja es un activo estratégico de Ecopetrol y atiende, junto con la refinería de Cartagena, la demanda de combustibles en Colombia. Procesa 230 mil barriles diarios.

PRIMER AVISO

A los herederos del señor EDUARD JAVIER GONZALEZ AGUILERA (Q.E.P.D.)

La empresa RHEMA INTERNACIONAL S.A.S., con domicilio principal en la ciudad de Bogotá D.C., se permite informar que el señor EDUARD JAVIER GONZÁLEZ AGUILERA, con cédula C.C. No. 91.287.451 de Bucaramanga (S/der), laboró en nuestra entidad y su fallecimiento se produjo el 14 de agosto de 2021.

Las personas que se crean con derecho a reclamar las prestaciones sociales del extinto trabajador antes mencionado deben presentarse ante la empresa RHEMA INTERNACIONAL S.A.S., oficina de la Coordinación Administrativa, ubicada en la calle 72 No. 19 - 20, barrio La Libertad, en la ciudad de Barrancabermeja, con el respectivo documento de identidad y con la prueba idónea que los acredite (registro civil de nacimiento, de matrimonio, declaración extra juicio), dentro de los 30 días siguientes a esta publicación.